

Orquesta Filarmónica de la UAA presenta producción a distancia



FOTONOTA 024

Bajo la dirección del maestro Julio Vázquez Valls, la Orquesta Filarmónica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (OFUAA) presentará este viernes 3 de julio a las 19:00 horas una pieza original de la serie documental realizada por UAATV en 2019, “La Fiesta de los que nunca mueren”; dicha melodía, fue compuesta por el licenciado Lucio Gustavo Chávez Hernández, quien además, participa como productor del material que, por motivos de la contingencia sanitaria causada por el brote de Covid-19, fue grabado mediante la vía remota.

Al respecto, el maestro Vázquez Valls señaló que, la mencionada presentación digital de la OFUAA, funge como parte de la evaluación semestral final de la Licenciatura en Música; y la misma se suma a dos materiales que se produjeron de igual forma a distancia, en los cuales se interpretaron arreglos tanto de la Fantasía Coral Opus 80 para piano, orquesta y voz de Ludwig Van Beethoven como de Un viejo amor, melodía que cumple 100 años de haber sido compuesta por el ilustre hidrocálido Alfonso Esparza Oteo.

Finalmente, el director de la orquesta universitaria invitó a los interesados a sintonizar el evento virtual a través de la señal abierta de UAATV en el canal 26.2, así como por el Facebook oficial de la UAA destacando que los espectadores disfrutarán de una propuesta interesante y de calidad por parte de la Autónoma de Aguascalientes.